



Les motivations et la vision du futur Général



Le Général-élu, le commissaire Brian Peddle, en discussion avec le lieutenant-colonel Brian Venables (Secrétaire de la Communication au QGI)
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Interview du futur Général, le commissaire Brian Peddle

Le lieutenant-colonel Brian Venables (Secrétaire de la Communication au Quartier Général international) a interviewé le commissaire Brian Peddle, sur son parcours personnel, mais également sur sa vision de l'Armée du Salut du 21^e siècle.

Le futur Général explique notamment qu'il est conscient que l'Armée du Salut est une organisation qui ne dort jamais, de par sa présence un peu partout de le monde. Des gens sont engagés dans la mission de prêcher la Bonne Nouvelle et de servir l'humanité souffrante 24h sur 24 et 7 jours sur 7 !

Il exprime également son souhait de voir « une Armée du Salut qui soit à nouveau à la hauteur de son appel et fixée sur sa mission. Ce que je veux dire, que tous les soldats, tous les officiers, tous ensemble nous acceptons notre responsabilité d'être une armée de valeur dans le monde dans lequel nous vivons. »

Lisez [l'interview complet en anglais](#).

Consultez [la galerie-photos de l'interview](#).

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

5.6.2018